

探訪 チャレンジ企業 55

飼育の「手間」を代行し、熱帯魚の「美しさ」と「癒し」を提供する
熱帯魚水槽のリースメンテナンス業
有限会社ミズックス：野々市町

一 熱帯魚の素晴らしさを
多くの人に伝えたい

今月のチャレンジ企業は、野々市町で熱帯魚水槽のリースメンテナンス業を営む、有限会社ミズックス。

熱帯魚は水換え等の手間が多いことや専門知識に乏しいとすぐに死んでしまうといった『飼育が大変』という理由で、敬遠される傾向があった。サラリーマン時代に熱帯魚に魅せられた水越社長は「本物の熱帯魚の美しさと癒しを



熱帯魚水槽。面倒な水換えや掃除、熱帯魚の管理は当社が行う。

もっと多くの人に伝えたい」との思いから、脱サラし、飼育の手間を代行する熱帯魚水槽のリースメンテナンス業として起業した。

創業当初は、熱帯魚の素晴らしさやサービス内容を理解してもらったため、一件一件事業所に向いて商品説明をする等、大変苦労したそうである。今では、お客さんがお客さんを紹介してくれることもあり、保育園をはじめ、病院の待合室や飲食店、会社の受付カウンター等、さまざまな場所に水槽を設置している。保育園では園児達の手の跡でいっぱいになっている水槽を見るのが楽しみだという。

水越社長は、「熱帯魚水槽リースは、リピート率が高くお客様からも直接喜びの声をいただき、とてもやりがいがある」と実感している。

二 新たなチャレンジ「水槽の
開発と癒し雑貨の販売」

熱帯魚の鑑賞をもっと楽しく、そしてその可能性を広げたいとの思いから、当社はメンテナンス業でありながらも、これまでになかった斬新な水槽の開発にチャレンジしている。丸いボール型水槽や絵画をイメージしたアート壁掛け水槽、パーテーションの中に薄い水槽を組み込んだパーティション水槽等である。「こんなところに熱帯魚が泳いでいる」子供たちは興奮して指を差してはしゃぐそうである。現在は、テーブル型や滝つぼ型水槽を開発中である。



デザイン性の高いパーティション水槽。

また、当社では、癒し雑貨の生産販売にも力を注いでいる。雑貨といってもこれらも生き物の鑑賞グッズである。

「ふぐ太郎」は淡水で飼える小さなふぐで一〇cm程度のコンパクトサイズの水槽、六色から選べる砂利とセットになっている。これらは全国の雑貨店やフラワーショップ、自社HP等で販売しているが、家庭で簡単に鑑賞を楽しめる癒しグッズとして好評を得ている。



慣れると人が近づくとだけで餌をおねだりする「ふぐ太郎」

三 生き物を慈しむ気持ち
を伝えたい

近年、耳を塞ぎたくなるような事件が家庭内でも起こっている。水越社長は「小さな生き物に人は癒されるが、その飼育に関わることで生き物を慈しむ心が養える」と熱く語る。

当社では保育園等で『ミニ水族館』を設置し、子供達に世話をお願いしているが、これは園児達に「生き物は電池で動いているのではない。命で動いているんだ」ということを体感し、命の大切さを育

んでもらうことを目的とした取り組みだ。



水越社長

熱帯魚をはじめとした生き物との関わりがもつと身近になり、命を考える機会が増えることで、荒んだ世の中を少しでも温かくしたい。当社が考える社会貢献の形である。（お問い合わせ）

有限会社 ミズックス

〒九二一八八二三

石川県石川郡野々市町

栗田四一三〇

TEL〇七六一二九四一三八六〇

(水槽リース)

<http://www.viplne.jp/mizux>

/rental.html

(雑貨ショップ)

<http://mizux.shop-pro.jp/>

(取材)：野々市町商工会

経営指導員 辻 秀樹

このコーナーでは石川の「チャレンジ企業」を応援しています。取材を希望される方は最寄りの商工会にお尋ねください。